

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Pour diffusion immédiate*

### **Changement Majeur chez Agence Ricard : Vanessa Ricard et Corinne Galarneau Ricard Nommées Présidente & Associée ainsi que Vice-Présidente & Associée Respectivement**



[Montréal, 11 septembre] – Agence Ricard, entreprise familiale bien établie dans le domaine électrique, est fière d'annoncer des changements significatifs au sein de sa direction. Vanessa Ricard, une experte chevronnée de l'industrie électrique, a été nommée Présidente & Associée, tandis que Corinne Galarneau Ricard, spécialiste en stratégie de ventes et d'acquisition, devient Vice-Présidente & Associée. Ces nominations marquent une nouvelle ère passionnante pour l'entreprise, mettant en avant une vision audacieuse et des perspectives innovantes.

#### **Un Duo Complémentaire : Deux Belles-Sœurs Unies dans la Réussite**

Vanessa et Corinne, en plus d'être associées, partagent un lien de parenté en tant que belles-sœurs. Leur collaboration s'appuie sur une solide amitié et une compréhension mutuelle qui promettent de dynamiser Agence Ricard. Cette synergie de relations familiales et professionnelles incarne l'esprit familial de l'entreprise.

## **Apportant des Idées Nouvelles et Innovatrices, avec un Équilibre Travail-Famille**

Vanessa Ricard, forte de 13 ans d'expérience dans l'industrie électrique, a contribué de manière significative à la croissance et au succès continu d'Agence Ricard depuis ses débuts. Corinne Galarneau-Ricard, tant qu'à elle, apportera une perspective opérationnelle stratégique rafraîchissante à l'entreprise.

## **Denis Ricard Poursuit son Engagement en tant que Consultant**

Dans le cadre de cette transition, Denis Ricard, fondateur d'Agence Ricard, prendra du recul par rapport aux opérations quotidiennes tout en restant au sein de l'entreprise en tant que consultant. Il continuera de jouer un rôle essentiel en apportant son expertise aux spécifications techniques et aux projets spéciaux.

## **Expansion de l'Équipe et Opportunités à Venir**

Avec ces changements clés dans la direction, Agence Ricard s'engage à une croissance continue et rapide. L'entreprise est actuellement à la recherche de nouveaux talents pour combler plusieurs postes. Pour en savoir plus sur ces opportunités passionnantes, veuillez consulter le profil LinkedIn d'Agence Ricard ([ici](#)).

Ces nominations stratégiques et cette transition de leadership marquent une vague de changement dynamique dans le domaine électrique. Agence Ricard demeure déterminée à offrir un service de qualité exceptionnelle à ses clients tout en ouvrant la voie à l'innovation et à l'excellence.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

**Agence Ricard** [info@agencericard.com] [514-838-5625] [www.agencericard.com]

**À propos d'Agence Ricard** : Agence Ricard est une entreprise familiale spécialisée dans le domaine électrique. Fondée sur des valeurs de qualité, d'engagement et d'innovation, l'entreprise s'efforce de fournir des solutions électriques de pointe et un service exceptionnel à ses clients depuis 2014. Avec ces changements de direction enthousiasmants, Agence Ricard s'apprête à franchir de nouvelles étapes passionnantes tout en demeurant fidèle à ses racines familiales.

PRESS RELEASE  
For Immediate Release

**Major Changes at Agence Ricard: Vanessa Ricard and Corinne Galarneau Ricard Appointed President & Partner and Vice President & Partner Respectively**



[Montreal, September 11th] – Agence Ricard, a well-established family-owned business in the electrical industry, is proud to announce significant changes in its leadership. Vanessa Ricard, a seasoned expert in the electrical industry, has been appointed President & Partner, while Corinne Galarneau Ricard, a specialist in sales and acquisition strategy, assumes the role of Vice President & Partner. These appointments mark an exciting new era for the company, emphasizing a bold vision and innovative perspectives.

**A Complementary Duo: Two Sisters-in-Law United for Success**

In addition to their roles as partners, Vanessa and Corinne share a family bond as sisters-in-law. Their collaboration is founded on a strong friendship and mutual understanding that promises to invigorate Agence Ricard. This synergy of family and professional relationships embodies the company's family spirit.

**Bringing Fresh and Innovative Ideas with Work-Life Balance**

With 13 years of experience in the electrical industry, Vanessa Ricard has made significant contributions to Agence Ricard's growth and ongoing success since its inception. Meanwhile, Corinne Galarneau Ricard, with her background in operational and strategic sales, will bring a refreshing perspective to the company.

### **Denis Ricard Continues his Engagement as a Consultant**

As part of this transition, Denis Ricard, the founder of Agence Ricard, will step back from day-to-day operations while remaining with the company as a consultant. He will continue to play a crucial role by providing his expertise on technical specifications and special projects.

### **Team Expansion and Future Opportunities**

With these key leadership changes, Agence Ricard is committed to continuous and rapid growth. The company is currently seeking new talents to fill multiple positions. For more information on these exciting opportunities, please visit Agence Ricard's LinkedIn profile [here].

These strategic appointments and leadership transition mark a dynamic wave of change in the electrical industry. Agence Ricard remains dedicated to delivering exceptional service to its clients while paving the way for innovation and excellence.

### **For further information, please contact:**

**Agence Ricard** [info@agencericard.com] [514-838-5625] [www.agencericard.com]

**About Agence Ricard:** Agence Ricard is a family-owned business specializing in the electrical industry. Founded on values of quality, commitment, and innovation, the company has been providing cutting-edge electrical solutions and exceptional service to its clients since 2014. With these exciting leadership changes, Agence Ricard is poised to embark on new and exciting milestones while remaining true to its family roots.